

Komandan Koramil 22 Wonosari Turun Langsung Dalam Betonisasi Pra KBMKB ke-27 Desa Jelobo Klaten

Agung widodo - KLATEN.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 27, 2025 - 17:05



Komandan Koramil 22 Wonosari Turun Langsung Dalam Betonisasi Pra KBMKB ke-27 Desa Jelobo Klaten

Klaten – Komandan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, Kapten Inf Purwanto, memimpin langsung pengerjaan Pra Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-27 di Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten

Klaten, Senin (27/01/2025). Kegiatan ini difokuskan pada pengecoran jalan sepanjang 620 Meter yang menjadi bagian penting dalam upaya pembangunan infrastruktur desa.

Program KBMKB merupakan kolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Klaten dan Kodim 0723 Klaten untuk mendukung pembangunan daerah serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Turut hadir dalam kegiatan ini Kepala Desa Jelobo, Ismoyowati W beserta perangkat desa, Babinsa Desa Jelobo Sertu Wahyu.

Kapten Inf Purwanto menyampaikan bahwa pengecoran jalan dilakukan secara gotong royong, melibatkan anggota Koramil 22 Wonosari, Polsek Wonosari, warga Desa Jelobo, serta dibantu tenaga teknis.

“Semangat gotong royong ini menunjukkan kekompakan antara TNI, Pemerintah desa dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang bermanfaat bagi desa,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Sementara itu, Kepala Desa Jelobo, Ismoyowati W mengungkapkan bahwa pengecoran jalan ini bertujuan untuk meningkatkan akses transportasi warga, terutama dalam mendukung sektor pertanian.

“Kami berharap pembangunan jalan ini dapat mendorong perekonomian warga, khususnya petani agar hasil pertanian bisa diangkut dengan lebih mudah, sehingga swasembada pangan dapat tercapai,” ungkap Kepala Desa Jelobo.

Dengan terselenggaranya program KBMKB, diharapkan infrastruktur di Desa Jelobo semakin memadai, memperlancar aktivitas warga dan memberikan dampak positif bagi perkembangan desa ke depannya. Kegiatan ini sekaligus menjadi bukti nyata sinergi antara Pemerintah, TNI dan masyarakat dalam membangun Klaten yang lebih baik. (Red)